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令和３年度八頭町教育委員会  ９月定例会  会議録  

 

 

〇日    時    令和３年９月２２日（水）午後１時２７分～午後２時２０分  
〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  
〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、大上委員、谷口委員  
〇欠席委員    なし   
報告  

・町内の学校で、担任が児童にワクチン接種の有無について尋ねたという新聞記

事が掲載された。今後の対応について、ワクチン接種に関連した話を控える、個

人情報の拡散防止、偏見予防など周知徹底を図った。 

・９月２０日、２１日に八頭中学校が修学旅行を実施し、大きな問題もなく無事終え

ることができた。 

・９月１１日に八頭中学校運動会を実施した。午前中のみだったが、生徒達も決ま

りよく参加しており良い運動会だった。 

 

【補足・委員意見等】 

（委員）記事について、その後の対応がちゃんとされていて安心した。  

（委員）ホッケー部がよく頑張っていると思う。キャプテンが最優秀選手に選ばれ

た。 

 

議案   議案第１号  専決処理の承認を求めることについて 

（令和３年度一般会計予算（第５号）補正について）  

・敬老会事業の実施に係る関係経費の補正。当初予算を組み替えただけなので、

事業費の増減はなし。 
・全委員一致で承認した。 

  
その他  

 ・学力学習状況調査結果について    全国や鳥取県全体と比較した八頭町の調査結果を報告した。  

（委員）図書館運営や支援員の配置など、行政の働きもあって成果が得られ

ていることを町民にも伝えてはどうか。保護者にも結果を周知すれば
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家庭学習にも繋がるのではないかと思う。  

（教育長）個別に見ると対策が必要な部分もある。底上げしたい。点数が全て  

ではないが、日々の積み重ねが大事だと感じている。  

（委員）学校は保護者に結果を周知するのか。  

（教育長）個人ごとの結果を懇談の時に伝えている。  

（委員）算数の苦手意識があるようだ。  

（教育長）授業改善が課題の１つだと感じている。  

 

・鳥取県市町村教育委員会研究協議会 令和３年理事会及び定期総会の  

書面決議報告について  

・教育委員会学校訪問［後期］※給食なし、午後は指導主事のみ  

船岡小学校 １１月１０日（水）９：３０～１２：１０  

八頭中学校 １１月１９日（金）９：４５～１２：３５  

八東小学校 １１月２５日（木）９：３０～１２：１０  

・社会教育施設訪問等について   例年定例教育委員会の日に実施しているが、１１月以降で調整を行う。  

・先進地視察研修について     コロナの状況を見ながら検討したい。   

【補足・委員意見等】  （委員）２学期も元気に登校できているか。  （教育長）八頭中学校では２学期初日にワクチン接種の副反応による欠席者が多か
ったが、その他は特に問題なし。  （委員）コロナにより登校させたくない家庭はあるか。   （教育長）修学旅行ではコロナに配慮し欠席した生徒が数名あった。  （委員）２学期からの学校でのボランティア活動について、外部者が学校に出入りする
のは良くないと思い行っていないが、１０月からボランティア活動を行いたい旨

の連絡が学校からあった。  （教育長）コロナが収まれば、徐々に公民館事業等も行っていきたい。ずっと実施しな
いのではなく、対策をしつつできることはしたい。        


